

Muhammadiyah Kudus Siapkan Sekolah Unggulan Bagi Semua Tingkatan

Minggu, 19-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUDUS— Amal Usaha Muhammadiyah(AUM) Pendidikan Kabupaten Kudus mulai berbenah untuk mempersiapkan sekolah unggulan mulai SD hingga SMA. AUM Pendidikan yang tergabung dalam Forum Guru Muhammadiyah (FGM) Kudus melakukan pertemuan di Kantor Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kudus pada Sabtu (18/2).

Alfis selaku ketua Forum Guru Muhammadiyah Kudus mengatakan jika kegiatan merupakan putaran kedua FGM Kudus melakukan pertemuan yang diisi dengan pemateri. Diharapkan jika FGM mampu untuk membantu dan membesarkan AUM agar lebih maksimal.

“Sekolah unggulan di Kabupaten Kudus memang belum ada, namun potensi sebenarnya sangat besar jika Kudus berani untuk mendirikaninya. Hal itu akan kita mulai mulai dari memanejemen para pimpinan sekolah agar berani untuk mengambil langkah. Karena pimpinan merupakan jembatan untuk menyampaikan segala sesuatu yang dibutuhkan. Selain itu, dengan adanya manajemen para pimpinannya tentu akan lebih mudah mengontrol dan memaksimalkan prestasi siswa dibidang akademik maupun non akademik,” tuturnya.

Hadir dalam acara tersebut Iwan Junaedi, Ketua Majelis Dikdasmen Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah. Salah satu hal yang disampaikan adalah cara untuk mulai menyiapkan sekolah dan madrasah yang unggul untuk Muhammadiyah Jawa Tengah yang Berkemajuan. Hal itu harus didasai oleh beberapa aspek penting di dalamnya.

“Kita di Muhammadiyah tidak boleh tertinggal dengan yang lain, kita harus lebih maju. Untuk itu sekolah harus benar-benar dibina mulai sekarang untuk mulai menyiapkan diri menjadi sekolah unggulan. Aspek terpenting harus segera terpenuhi tentu tidak mudah, namun dengan keyakinan kita pasti bisa, yaitu dengan menyiapkan guru agar kesejahteraan terjamin, murid banyak dan bersedia bayar sekolah, bangunan bagus dan tentunya harus menyiapkan program-program unggulan yang tidak dimiliki oleh sekolah lain,” pungkasnya. **(adam)**

Kontributor : Drajat